



...und täglich hetzt (?) die AfD (?) ...

AfD-Website „Forum“ vom: 21.4.2021 - Nr.: 15

Das „Forum“ ist offenbar ein Menüpunkt auf der Website, den die hiesige AfD täglich irgendwoher von einer Stelle bezieht, der es offenbar nur darum geht, unsere Demokratie zu beschädigen. Hier finden Sie die Leugnung der Corona-Gefahren, Hass ähnlich Aussagen, hier wird gehetzt, beleidigt, falsch dargestellt und Widerwärtigkeit zur Wahrheit einer Partei erhoben. Offenbar hält die AfD die Forum-Verleumdungskampagne im Sinne Ihres

Wahlprogrammes für die Bundestagswahl für „normal“.

Bestatter Gerald Ramm über das Sterben in Corona-Zeiten „Das sind dreiste Horrorgeschichten!“

Michael Hauke: Herr Ramm, Sie sind seit 31 Jahren Bestatter in Woltersdorf und kennen die Situation in Berlin und Brandenburg sehr gut. Wann sterben normalerweise die meisten Menschen?

Gerald Ramm: Zwischen Ende Oktober und Ende März gibt es jedes Jahr die meisten Todesfälle. Zum unmittelbaren Jahreswechsel zwischen 20. Dezember bis ca. 10. Januar kulminiert dieses Geschehen alljährlich. Diese Erfahrungswerte konnte ich in über 30 Jahren Berufserfahrung sammeln, und da hat sich auch in diesem und im vergangenen Jahr nichts verändert.

Michael Hauke: War also seit Ausbruch der Pandemie nichts anders? Sind nicht mehr Menschen gestorben?

Gerald Ramm: Alles war wie immer. Nur auf den Totenscheinen tauchte eine neue Todesursache auf: Covid-19. Aber auf keinen Fall gab es eine erhöhte Sterblichkeit. Das ist völliger Blödsinn.

Michael Hauke: Wann hatten Sie Ihren letzten Corona-Toten?

Gerald Ramm: Das ist bei mir genauso wie bei den Kollegen, mit denen ich mich unterhalte. Die letzten Toten mit Corona auf dem Totenschein hatten wir in den ersten Februar-Tagen, also vor zehn Wochen.

- Auch heute wieder werden Hunderte völlig illegal und ungeprüft die Grenzen dieses Landes überschreiten und sich vor den Sozialämtern anstellen. Das wird ignoriert, diese Regierung scheint nur einen Feind zu kennen: die eigene Bevölkerung.





Eddy Bernayz
@Eddy_Bernayz

Wisst ihr was mich bei **#Corona** am meisten stört ? Dass es so schlecht gemacht ist. Es wird sich nicht mal Mühe gemacht uns zu verarschen. Alles ist so durchsichtig, lückenhaft und billig und trotzdem gibt es Leute, die das alles für bare Münze nehmen. Die Pandemie der Dummheit.



braves Bürgerlein @ShakRiet
10h · 🌐

Nun sollen in der Impfschlacht nach Aufruf der verzweifelten Regierung alle über 60 Jahren AstraZeneca nehmen. Söder spricht von „Tapferkeit“, Spahn von „Vorbild sein“. Ein Hauch von Volkssturm liegt in der Luft.



„Inkompetenzteam“



Heimat sollte ein Ort der **Vertrautheit** sein, in dem unsere Kinder **unbeschwert** und **sicher** aufwachsen können.

Vergessen wir niemals, wer es zugelassen hat, daß wir unsere Heimat heute kaum wiedererkennen.

Mißtrauen wir jedem, der uns einreden will, das alles sei eine völlig „normale“ Entwicklung. An soetwas wollen wir uns nicht „gewöhnen“!



BJÖRN HÖCKE



Die Mauer wird so lange bleiben, wie die Bedingungen nicht geändert werden, die zu ihrer Errichtung geführt haben.

Erich Honecker, 19.01.1989

Solange wir eine Situation wie jetzt haben, dass eine ganz kleine Minderheit geimpft ist [...], wird es keine neuen Freiheiten geben.

Angela Merkel, 01.02.2021

BLECK



Nur in einer kranken Gesellschaft müssen Gesunde beweisen, dass sie gesund sind.